

## Urgente llamado a vacunación: por riesgo de sarampión para nacidos entre 1971 y 1981

● Campaña especial busca reforzar inmunidad ante riesgo de reintroducción del virus en el país.

**Tejía Padilla**  
periodistas@elpinguino.com

El Ministerio de Salud ha iniciado una campaña extraordinaria de vacunación contra el

“

*Este grupo no quedó suficientemente cubierto por las estrategias nacionales de vacunación infantil de su tiempo, por lo tanto, requiere una dosis de refuerzo para asegurar su protección”.*

**Joryely Quezada**, encargada regional del Programa Nacional de Inmunizaciones.

sarampión, dirigida específicamente a las personas nacidas entre los años 1971 y 1981. A diferencia de la campaña de invierno habitual, esta iniciativa responde a la necesidad de reforzar la inmunidad de un grupo que, según análisis históricos, no recibió una cobertura adecuada en las campañas realizadas décadas atrás.

Joryely Quezada, representante del área de Salud, explicó que “este grupo no quedó suficientemente cubierto por las estrategias nacionales de vacunación infantil de su tiempo, por lo tanto, requiere una dosis de refuerzo para asegurar su protección”. Agregó que la vacuna está disponible de forma gratuita en todos los centros de salud del país, y se está evaluando incorporar su aplicación en puntos móviles para facilitar el acceso.

Por su parte, la seremi Francisca Sanfuentes detalló que esta medida busca prevenir la reintroducción del virus en

territorio nacional: “En nuestro país, el sarampión fue eliminado desde 1993, y la interrupción de la transmisión endémica fue certificada en América en 2016. Sin embargo, los brotes registrados recientemente en otros países de la región mantienen vigente el riesgo de importación de casos”.

El sarampión es una enfermedad altamente contagiosa que se transmite principalmente por secreciones respiratorias. Sus síntomas incluyen fiebre alta, tos, secreción nasal, conjuntivitis y un exantema característico que persiste entre 4 y 7 días. Las complicaciones pueden ir desde otitis y neumonía hasta, en casos poco frecuentes, encefalitis.

Las autoridades recalcan que esta vacuna es segura, eficaz y fundamental para mantener al país libre de sarampión. Se hace un llamado a quienes nacieron entre 1971 y 1981 a acudir lo antes posible a su centro de salud más cercano.



GENIDA